



# INFの全廃を緊張緩和と核軍縮への歴史的一步を

## INF削減新提案

ゴルバチヨフ・連共産党書記長は三月二八日、タス通信を通じて声明を発表し、昨年十月のレイキヤビクソ米首脳会談においてソ連が提案した戦略核兵器の50%削減、欧州中距離核兵器(I NF)の全廃、宇宙配備防衛システムの研究制限、核実験停止などの一括提案から、INF全廃の問題を切り離し個別に早期に協定を結びたとの新提案を行ない、ジユネーブでの米ソ包括交渉に提出する旨を述べた。ゴルバチヨフ書記長は、レイキヤビクソ交渉において米ソ両国が五年間でINFを全廃し、ソ連のアジア地域の中距離核弾頭数と米国本土の中距離核弾頭

数を各々一〇〇発とする

ことで合意した事を指摘し、

より多くのから条約化

するというレイキヤビクソ

交渉合意の障害

(カル

F交渉合意の障害

(カル

軍縮局長)を持ち出してい

る。この主張はまさに、米

## 歴史的一步を

や大幅突出軍事予算を存続する事が困難となる事が明らかである。そのため、米国サイドは一度は合意した内容でありながら、反古にしてまでINF交渉の早期成功を阻む姿勢を貫ぬこうとしている。

## INF交渉の早期実現へ

米ソINF交渉は、一月二三日より始まつたジユネ

短縮したミサイルに装備替えし、地上配備巡航ミサイ

ルの艦上内移動を意味するものであり、断じて許され

るものではない。

いパッケージを作り、IN

F交渉合意の障害

(カル

# フランスに続きスペイン・メキシコでも学生運動が全面勝利

フランス全土を揺るがし、大学・高校でのストライキに発展、父母の七割がこれを支持する状況にいたつて、学生側との交渉開始となり、統一試験の二本立てで、も学生側の全面的な勝利を得たのである。

スペインの大学人試制度は大学入学資格試験と専攻別選択試験の二本立てで、大幅な譲歩を余儀なくされたのである。

西班牙改革法案撤回闘争の火種が、スペイン、メキシコに飛び火し、ここで

た「大学改革法案」撤回闘争

に発展、父母の七割がこれを支持する状況にいたつて、学生側との交渉開始となり、統一試験の二本立てで、も学生側の全面的な勝利を得たのである。

西班牙改革法案撤回闘争

から大学進学にあたつて、学生側との交渉開始となり、統一試験の二本立てで、も学生側の全面的な勝利を得たのである。

西班牙改革法案

三月八日、東京において「平和と婦人の権利を守る三・八国際婦人デー集会」が開催された。集会では青年・婦人労働者を中心として約60名の参加があった。

一婦人労働者の生活を通じて具体的に報告された。とりわけ、男女平等を実現するには、婦人が経済的に自立すること、夫婦が平等に立すこと、夫婦が平等に立すこと、夫婦が平等に立すことなどが強調された。

内外情勢、婦人労働者の現状と政府・独占の婦人労働政策、闘いの方向性を中心報告された。これは、婦人が経済的に自立すること、夫婦が平等に立すこと、夫婦が平等に立すことなどが強調された。

労働強化をはかり、その受け皿としてのパート化、派り政策、闘いの方向性を中心報告された。これは、婦人が経済的に自立すること、夫婦が平等に立すこと、夫婦が平等に立すことなどが強調された。

業割増は支払わないこと、一日八時間労働の原則が根本からくつがえされたこと等を指摘し、婦人が働き続ければ、この改悪を阻止する戦いを強化拡大することが重要であると呼びかけた。

講演は、四谷共同法律セ

ンターの中下裕子氏によつ

て行われ、氏が婦人問題に

とり組むきっかけとなつた

こと。夫婦が平等に立すこと

が重要であると呼びかけた。

④独占の基盤強化を目的と

した内需拡大——公共投資

による女性の差別貨

用制度による女性の差別貨

金の「正当化」が進められ

ている。さらに、七月に施

行された「労働派遣法」

に対する決議——「軍事費対G

N比1%枠突破に反対す

ることなどが強調された。

⑤組合としての産業政策

## 「平和と婦人の権利を守る3.8国際婦人デー集会」報告

東京

# 求められる産別闘争の強化

87春闘

## 大手労組の賃上げ妥結



87春闘の回答状況

	回答額	%	昨年実績
(社)大手手5社	3,800	(1.55)	6,400 (2.66)
(社)大手手14社	3,900	(1.63)	5,840 (2.49)
(社)大手手11社	7,349	(3.55)	9,821 (4.85)
(社)大手手13社	6,990	(3.22)	9,735 (4.60)
(社)大手手14社	11,600	(4.94)	13,050 (5.83)
(社)大手手13社	10,800	(4.62)	12,500 (5.51)
(社)大手手13社	9,850	(3.94)	11,600 (4.79)

'87春闘は、今まで春闘をリードしてきたJCの中核の鉄鋼労連が、早くとベアゼロを打ち出したため、ベア相場の形成役がいないくなる「主役不在」春闘と言わ

れていったが、結果は、予想通り低調なものとなつた。

J C 三次産業共闘は健闘

鉄鋼・造船は、定昇のみ

回答状況

87春闘の回答状況

87

春

闘

87

春

